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刚抵达香港的那天下午，同学们彼此都还很陌生，但每个人眼中都闪烁着都

这个城市的好奇与期待。未来 7 天的行程会怎样？我们怀着满心雀跃踏上了去酒

店的巴士，过往的海景是那样平静而又富有魅力，波光粼粼的海面衬托着这个城

市的生机与活力。 

到了酒店后，就是两个小时的自由活动时间，同时也是同学们彼此相互认识

和了解的时间按，我们四人小组决定去中环，但还没开始我们就遇到了困难，在

这个完全陌生的城市里，我们根本不知道从什么方向去，坐车又坐哪路车去。我

们还在迷茫的时候，马婧同学已经主动跟身边的人沟通问路了，还告诉我们不懂

就求助身边的人，不要怕、大胆一点。最后我们终于搭乘了巴士去往中环，沿路

的街景映入眼帘，匆匆忙忙的路人、欧式的建筑和香港特有的招牌旗帜的混搭、

干净的路面，都是我们想象中的香港。我们乘坐着双层巴士，体会着当地人的生

活，很是惬意。逛完了中环，短暂的休息后，我们接到了第一个功课。 

功课要求分组进行小组自我介绍，还需要制作小组的海报。我被分到一个陌

生的组，组员三人彼此都不认识，后来我也没料想到之后我们竟会成为好朋友，

甚至回了重庆还有联系，当时的我们都只是很客气的相互询问意见，然后综合了

一下，以最快的速度完成了海报的制作。我们讨论出组组名为 black mamba，意

为永不退缩、越挫越勇的科比精神。这次的海报制作，大大增进了同学们之间的

交流，同时让我们知道怎么去融入和合作。做完海报，我们怀揣着对明日小组展

示的期待入睡了。 

第一天上午，阿 tim 和 walker 导师带我们参观了保诚大厦，在尖沙咀这个寸

土寸金的地方，大厦还毗邻维多利亚港，着实让我们感叹保诚集团的实力和成就。

公司内部的各个部门井然有序、每个地方都被很好地利用起来，没有空闲、铺张

的地方，员工们也是全神贯注地工作着，虽然我们很小心但还是不免发出一些喧

哗，也丝毫没有影响到他们。阿 tim 导师让我们来到他的办公室，给我们介绍了

他的各类证书以及他为什么要考取这些证书，我还记得阿 tim 导师说“学习是永

无止境的”，一直以来我们都知道这句话，但践行却很难，而阿 tim 导师无疑给

我们树立了一个榜样！参观完大厦之后，就是用餐，walker 导师带我们去吃了蛋



包饭，还喝了正宗的港式奶茶，真的十分好喝，值得一尝！跟我同行的同学们都

有一个相同的感觉，我们的导师们都应该算是这个行业的精英了，却一点架子都

没有，十分平易近人，对我们的各类问题都认真倾听和解答，待人以尊重。下午

的介绍会，集团的领导者阿 ben 导师先给我们讲述了他现在认为年轻人必须知道

的几个概念：新经济和旧经济的区别、自贸区、大湾区。让我们获益匪浅，以不

同的眼光去看待未来经济。之后导师们先以自身经历介绍作为开场，对我们而言，

这不仅是故事，更是成功的经验！我们抱着学习的态度认真感悟。紧接着，就是

我们的小组介绍了，小组介绍完毕，导师们和同学们都互相增进了了解，相处的

气氛更加融洽了。 

之后三天就是紧张的课程，我们每天早起搭乘地铁，穿着正装，赶往保诚大

厦。忙碌而充实的工作生活让我们更加贴近了香港当地人的生活，同时也让我们

看到了自己的差距与不足。他们的英文交流水平很优秀，就算是商场的导购员的

口语水平也让我们这些大学生自愧不如。而且在香港随处可见外国友人，香港的

国际化水平显然可见，所以这就是为什么大家都向往这个繁荣的城市吧。第三天

晚上我们做了 DISC 性格分析测试，大家都知道了自己是什么类型的性格，并且

学会了在面对这类人时该如何去更好的相处，并且往后在工作中对不同的人如何

来借他们的性格帮助自己。 

第四天晚上，我们参与了一场红酒品鉴会，正如来自黑龙江的同学所说，这

次的酒会，导师们的目的不在让我们去懂红酒，因为这些都是需要很专业的知识，

花很多时间去了解，而是要我们什么都懂一点，这样才能有更好的社交能力。 

这次旅行，让我获益匪浅！ 

 


